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Bericht vom 13. März 2025 

Heute: Snowboard – Super-G 
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Snowboard bei den Special-Olympics 

Heute fahren die Sportler den Super-G. 

Das spricht man so: super dschi 

Der Super-G ist ein sehr langer Slalom. 

Die Sportler fahren den Slalom sehr schnell. 

 

Beim Super-G müssen die Sportler durch Tore fahren. 

So sieht ein Tor aus: 
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Das sind die Gewinner 

Michelle Keller hat für Deutschland eine Medaille gewonnen: 

Michelle Keller ist Zweite im Finale F32. 

Michelle ist bei den Fortgeschrittenen gefahren. 

 

 

 

 

 

 

 

 

   


